

Presseinformation

München, 26. Mai 2023

European League of Football Saison 2023

Schön Klinik München Harlaching offizieller medizinischer Partner der Munich Ravens

Am 3. Juni 2023 startet die dritte Spielzeit der Champions League des europäischen Footballs. Erstmals in der European League of Football dabei: die Munich Ravens, das American-Football-Team aus München. Damit die Spieler im Fall von Verletzungen bestens versorgt sind, unterstützt die auf Orthopädie und Unfallchirurgie spezialisierte Schön Klinik München Harlaching als offizieller medizinischer Partner die Footballer.

Wie bei anderen Mannschaftssportarten ist die Verletzungsrate beim American Football trotz Protektoren und Helmen während des Spiels recht hoch. Am häufigsten sind Muskelverletzungen und Kapselbandverletzungen am Knie- und Sprunggelenk. Aber auch Knochenbrüche oder ausgekugelte Gelenke wie etwa die Schulter gehören zu den typischen Verletzungen bei diesem Vollkontaktsport. Damit die Profis von Munich Ravens im Fall von Verletzungen bestens medizinisch versorgt sind, unterstützen ab sofort Experten der auf Orthopädie und Unfallchirurgie spezialisierten Schön Klinik München Harlaching das Team bei seinen Heimspielen im Sportpark Unterhaching.

Sebastian Stolz, General Manager der Munich Ravens, erklärt anlässlich der Kooperation: „Eine ausgezeichnete medizinische Betreuung unserer Spieler hat für uns höchste Priorität. Daher waren wir begeistert, als die Schön Klinik München Harlaching uns ihre Unterstützung angeboten hat. Unsere Spieler sind hier in den absolut besten Händen bei weltweit anerkannten Spezialisten. Wir freuen uns auf die enge und partnerschaftliche Zusammenarbeit.“

Klinikgeschäftsführer Tim Egger ergänzt: „Auch wenn Deutschland eine Fußballnation ist, ist die Fangemeinde des American Football in den vergangenen

Jahren stark gewachsen. Das zeigt sich nicht zuletzt daran, wie populär der Super Bowl, das Endspiel der NFL, im Fernsehen ist. Doch auch in Deutschland spielen immer mehr Menschen American Football und mit der European League of Football gibt es nun auch einen europaübergreifenden Wettbewerb. Als Münchner Klinik freuen wir uns sehr, dass die Munich Ravens erstmals in der EFL mitspielen und drücken fest die Daumen. Wir wünschen dem Team möglichst viele Siege und eine verletzungsfreie Spielzeit.“

Die Schön Klinik München Harlaching ist eine der führenden orthopädischen Fachkliniken Deutschlands und verfügt über langjährige Erfahrung bei der Betreuung von Spitzensportler:innen. Seit 2006 fungiert die Klinik als Medizinisches Zentrum des Olympiastützpunktes Bayern sowie FIFA Medical Centre of Excellence. Zudem besteht eine medizinische Kooperation mit den Nationalspieler:innen des Deutschen Eishockey-Bundes, dem FC Bayern Basketball-Team und zuletzt mit den Sportler:innen der European Championships Munich 2022.

Über die Schön Klinik München Harlaching

Die Schön Klinik München Harlaching ist eine hoch moderne, international anerkannte Spezialklinik für die Behandlung orthopädischer Erkrankungen. Spezialisiert auf die Bereiche Wirbelsäulenchirurgie und konservative Wirbelsäulenthherapie, Knie-, Hüft-, Schulter- und Ellenbogenchirurgie, Handchirurgie, Fuß- und Sprunggelenkchirurgie, konservative Orthopädie und Schmerztherapie, Sport- sowie Kinder- und Neuroorthopädie bietet sie ihren Patientinnen und Patienten umfassende Diagnostik und Therapien auf höchstem Niveau. Zudem ist die Klinik seit vielen Jahren verlässlicher Partner im Spitzensport und seit 2006 Medizinisches Zentrum des Olympiastützpunktes Bayern sowie FIFA Medical Centre of Excellence. Neben der operativen und konservativen Akutbehandlung werden auch ambulante Rehabilitation und Prävention angeboten.

www.schoen-klinik.de/muenchen-harlaching

Über die SCHÖN KLINIK GRUPPE

Die Schön Klinik Gruppe ist mit rund 12 000 Mitarbeitenden die größte familiengetragene Klinikgruppe Deutschlands. An derzeit 16 Kliniken sowie 30 ambulanten und tagesklinischen Einrichtungen in Deutschland beziehungsweise Großbritannien werden jährlich rund 300 000 gesetzlich und privat versicherte Patientinnen und Patienten behandelt. Zur Gruppe gehört ebenfalls die führende telemedizinische Online-Klinik MindDoc. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung auf die Bereiche Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie, Innere Medizin und Rehabilitation.